
より時代にあった研修プログラムを

研修委員会委員長 中宮 紀伊子

新任の方々をご紹介

左から中宮研修委員長、水上副会長、
橋本会長、冨久尾直前会長、
藤井副会長、浦副会長、馬場交流委員長

閉会のあいさつをする
浦副会長

今年の研修委員会
の事業計画を説明
する中宮委員長

これまでのマインドを引き継いで

組織委員会委員長 四藤 美佐

この度、組織委員会委員長を拝命しました四

藤です。新米ですので行き届かない点もあるか

と存じますが、何卒よろしくお願い申し上げます。

さて、組織委員会の大きな行事と言えば「金沢

百万石まつり踊り流し」の参加と、秋ごろに行わ

れる「日帰り旅行」です。前任の浦副会長(現)が

毎回趣向を凝らした内容を企画し、とても楽しい

時間だったことを記憶しております。私もそのマ

インドを引継ぎ、これから二年間精一杯頑張って

参りたいと思います。

たくさんの会員の方が組織委員会行事に進んで

ますます活発な会に
組織委員会担当・副会長 浦 愉加

この度、副会長を拝命しました浦愉加です。力不足ですが橋本会長、水上・藤

井副会長をサポートし、会員の皆様のお役にたつよう務めてまいりたいと思って

います。

私は入会以来、組織委員会に所属しておりましたので、他の委員会の活動の

ことはあまり詳しくありません。この機会に研修委員会や交流委員会の皆さんとも

協力して女性会がますます活発な会になりますよう頑張りますので、どうぞ気軽

にお声をおかけください。 ㈱浦建築研究所 ℡261-4131
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研修委員会としては金沢商工会議所女性会会

員の方々のお役に立てる研修プログラムを提供

して参りたいと思います。

共に学び合い、共に高め合う場を創りあげて

参りましょう。 ㈱森八 ℡262-6251

この度、研修委員会委員長

を拝命いたしましたこと、誠に

光栄に存じます。

女性の活躍が社会の発展に

不可欠な今日では、多様性と

創造性の促進が何よりも重視

され、そのためには女性の視

点や経験を取り入れ、女性の

持つ能力やリーダ－シップが

より求められる時代になりつつ

あると感じております。このよう

な時代の要請に応えるため、

四藤委員長の代理
で事業の説明をされ
た嶋﨑副委員長

参加していただけるよう、皆さ

まのご意見など、どしどしお聞

かせください。また、「ちょこっ

と職場探訪第二弾」も計画して

おりますので、こちらもよろしく

お願いします。

㈱イノセンス ℡240-2052

昼食懇親会のお弁当は当会会員の
大友楼さんにご準備いただきました

橋本新会長から冨久尾直
前会長に花束が贈呈され
ました

冨久尾会長、６年間、
ありがとうございました


